

# COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER Des AUBUIS Le 26 juin 2023

## ORDRE DU JOUR

- Retour sur la réunion du 2 juin avec la mairie pour les travaux de la partie sud de la rue de Cormery (2024).
- Projets du quartier pour le budget participatif.
- Fête de quartier du 8 septembre 2023.
- Renouvellement d'un tiers du Conseil de Quartier
- Questions diverses

### *Pour en savoir plus...*

Dix membres étaient présents, quatre excusés, deux absents.

### *Retour sur la réunion du 2 juin avec la mairie pour les travaux de réfection totale de la partie sud de la rue de Cormery*

*Un compte rendu de cette réunion a été rédigé et transmis aux membres du CdQ ainsi qu'à Monsieur le Maire et Monsieur Léon, 1<sup>er</sup> adjoint, en charge du projet. Au cours de cette réunion il a été constaté que la volonté de la municipalité de présenter le projet est bien réelle. Cela a été salué par les participants. Cependant le détail du projet montre des lacunes ou des ombres qu'il serait souhaitable d'éclairer. Pour y remédier, il a été émis le souhait d'organiser une présentation sur place, avec le bureau d'études chargé du projet et des volontaires des CdQ concernés.*

*Ces travaux ont été abordés lors de commissions municipales. Les règles de fonctionnement de ces commissions font que les membres du CdQ n'ont pas la certitude que leur avis ait été rapporté. Le CdQ émet le souhait de pouvoir débattre avec les personnes en charge de ce dossier **avant** les commissions.*

*Par ailleurs le CdQ note le besoin d'une concertation citoyenne sur les mobilités douces à l'échelle de la ville (stratégie globale pour sécuriser les déplacements).*

## **Budget participatif**

Le Quartier des Aubuis souhaite présenter deux projets :

1) *L'installation d'un terrain de pétanque à l'extrémité sud du mail Barbara Hendricks, côté impasse Paul Langevin. L'entreprise Boutet de Saint Avertin a réalisé un devis, pour une aire de jeux de 78 m2, 13m X 6m.*

*Pour pouvoir estimer le bon prix de cette réalisation, Jean-Pierre Olhats transmettra un devis qu'il possède pour une réalisation comparable sur Evres.*

*A noter qu'il n'existe pas de terrain de pétanque sur le quartier et que cet équipement permettrait aux riverains du mail et aux promeneurs de se rencontrer.*

2) *Tester un éclairage autonome sur une partie du mail Barbara Hendricks*

*Présenter un projet de cinq pylones (4 à 5 mètres de hauteur maximum pour avoir un éclairage assez large). Une première estimation est de 2 000 € par candélabre, ce qui fait que le projet ne pourrait porter que sur 5 candélabres maximum.*

*Le but est de donner un élan à ce type d'éclairage.*

*Porteurs : Priscilla et Alain qui feront faire un autre devis comparatif.*

## **Fête de quartier du 8 septembre**

Le lieu (mail) avait bien marché l'année dernière.

On repartirait sur la même formule : Buffet et apéritif offert pour une centaine de personnes.

## **Renouvellement d'un tiers des membres du CdQ**

Saisir l'opportunité de la fête de quartier pour susciter les candidatures.

## **Autres points abordés**

Proposition d'un vide maison à caler début octobre un dimanche de préférence (6 octobre ?). Objectif chacun peut déposer ses objets à vendre dans sa cour devant chez lui. Pour les logements collectifs, investir les espaces verts des bas d'immeubles. Pour ceux des rues passantes : Proposer des emplacements sur le Mail, ou le mail Geneviève de Gaulle.

Antonio se renseigne sur la faisabilité auprès des services de la mairie.

## **DATE DE LA PROCHAINE REUNION**

Prochaine réunion le mercredi 27 septembre.